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１．校長挨拶 

２. 授業参観 

３．報告 

〇稲刈り   

・熱中症アラートが出て、６年生が早朝に写真を撮るのみとなった。来年度どうするか米作 

り指導者と相談が必要。 

〇一宮宿泊学習 

・熱中症アラートが出て、ハイキングはできなかったが、海に行って貝殻を拾うなど活動を 

工夫して楽しむことができた。 

〇日光修学旅行 

・熊出没対策として、戦場ヶ原のハイキングから遊覧船や魚と森の観察園の見学に変更し

た。遊覧船は、景色がよく、子供たちも楽しんでいた。  

〇今後の行事は、創立１４０周年記念式典や６年生を送る会、卒業式などがある。 

〇学校評価について 

・いじめのない学校づくりのために、いじめのアンケートの回数を増やしてはどうか。 

・登下校の安全の見守りについて、PTA でどうするか話し合う必要がある。 

 


